



11 de octubre de 2006

La CHS invierte 1,4 millones de euros en la recuperación de espacios degradados y regulación del Río Claro (Almería)

Además, la Confederación protegerá el suelo mediante la corrección de torrentes y ramblas

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha adjudicado a la Infraestructuras Terrestres, S.A. (INTERSA) las obras de Corrección Hidrológica de la Cuenca del Río Claro, en los municipios almerienses de Vélez Blanco, Vélez Rubio y María, por un importe de 1.399.820,45 euros.

El principal objetivo de este proyecto, cuyo plazo de ejecución es de 18 meses, es definir las actuaciones necesarias para recuperar los espacios degradados, proteger en suelo mediante la corrección de torrentes y ramblas, y regular los caudales sólidos y líquidos.

La preocupación de la CHS por el medio ambiente y la necesidad de preservar los recursos naturales se plasma en esta actuación en la Cuenca del Río Claro, cuyas condiciones naturales producen visibles efectos erosivos sobre la vegetación y el suelo, siendo intenso el transporte de sedimentos aguas abajo.

Para evitar estos procesos erosivos, la CHS construirá en la zona 35 diques transversales, además de una albarrada (muro). Cada uno de los diques va acompañado de un cuenco amortiguador compuesto por un contradique (pequeña elevación para provocar el resalto), un rastrillo (continuación del cuenco amortiguador para evitar posibles socavaciones por la erosión del agua) y una cadena (estructura embebida en el terreno también para evitar socavaciones).